
 516 

VERBALE n°304 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 27 luglio 2022 

ad ore 20,45 presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. progetto irrigazione: punto della situazione; 

3. Stesura procedura per funzionamento impianti irrigui Aldeno e Nomi; 

5. Varie ed eventuali. 

Il Presidente Gastone Dallago, constatata e fatta constatare la validità della riunione, apre 

la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, Coser Luciano, 

Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il delegato Baldo Gianni. Assistono i 

Revisori Sigg. Moratelli Claudio, Baldo Nicola e Enderle Alessandro. 

È presente alla riunione l’Acquaiolo di Aldeno, Sig. Beozzo Patrizio. 

ad 1 letto, e approvato il verbale nr 303 ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa 

riunione. 

ad 2 il Presidente riferisce che la Fondazione Mach di S. Michele a/A ha posizionato i 

sensori per il monitoraggio delle esigenze irrigue nelle zone Filari Lunghi e Vegri ed è iniziata 

la raccolta dati per i prossimi due anni, sia per valutare le esigenze in viticoltura che su 

frutteto. 

L’altra attività programmata nel marzo scorso, ovvero il test dei turni irrigui basati su 

quattro ore anziché su sei, è stata rinviata al prossimo anno per l’andamento climatico 

dell’annata in corso. 

Il Presidente espone la mappa colturale del progetto dell’Ing. Vivari del 2000 che necessita 

di un aggiornamento sia dal punto di vista delle coltivazioni in atto, che aggiornando i fondi 

irrigui e non, e, nell’ambito delle superfici irrigue la tipologia di irrigazione. L’obiettivo 

fissato è quello di completare i dati entro fine anno. Parimenti viene esposta la cartografia 

del progetto Vivari sul CC di Aldeno affinché sia controllata dall’acquaiolo Beozzo Patrizio 

per inserire e correggere dove possibile l’esatta collocazione delle condutture principali 

dell’impianto in quanto il progetto non collima esattamente con lo stato di fatto 

dell’impianto irriguo. 

Il Presidente aggiorna il Consiglio che a fine agosto la ditta Paternoster farà un sopralluogo 

alla presa Arione, visionata dal Consiglio il 27 giugno scorso, per valutare il danno e le 

modalità di intervento. A questo proposito l’acquaiolo Beozzo Patrizio fa presente che la 

presenza massiccia di calcare nelle tubazioni deriva dal fatto che questo si deposita nel 
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periodo di inattività sulle tubazioni in ferro risalenti agli anni ’60 e per limitarlo sarebbero 

necessari frequenti lavaggi con prodotti a base fosforica, ma considerando lo stato delle 

tubazioni posizionate nell’area urbana rischiamo di risolvere un problema e crearne un 

altro, ovvero accentuare il cedimento di tubazioni ornai obsolete. 

ad 3 Il Presidente espone al Consiglio la necessità di avere una procedura delle attività di 

manutenzione e gestione ordinarie degli impianti irrigui di Aldeno e Nomi. Allo scopo si 

delibera ad unanimità di formalizzare questo passaggio coinvolgendo gli acquaioli e il 

segretario. 

ad 4 in merito al caricabotte realizzato recentemente dalla PAT su richiesta del Comune 

di Nomi, si fa presente che la gestione dello stesso non compete al C.M.F. di Aldeno. 

Viene poi chiarita fra i presenti l’accusa di gestione insubordinata rivolta all’acquaiolo 

tramite un consorziato e riferite ad un amministratore. Dichiarazioni smentite in riunione 

dal Revisore Sig. Enderle Alessandro e accettate dall’acquaiolo. 

Allo scopo il Vicepresidente invece sottolinea la grande competenza degli acquaioli del 

Consorzio nel gestire impeccabilmente una situazione di siccità estrema che perdura da 

almeno due mesi e continua anche nel futuro prossimo. A tutti loro va il ringraziamento 

non solo a nome del consiglio ma di tutti i consorziati. 

Alle ore 22,15 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 
 

 

 


